

Luxemburg, der 7 Oktober 2024

OG N° 41 "Mataarbechtergespréicher"

Wir stehen zu unserem Wort: Wir sind für Mitarbeitergespräche, aber gegen die Bewertung

Und deshalb stimmten unsere Vertreter bei der letzten Sitzung des Verwaltungsrats am 30.09.2024 gegen den OG 41, im Gegensatz zu Syprolux, das den Entwurf der Generaldirektion gebilligt hat.

Abgesehen von der Bewertung, die nunmehr über den Punkt „Référentiel des compétences“ eingeführt wird, haben wir auch bei anderen offenen Punkten, die sich im OG 41 befinden, große Bedenken. Insbesondere der folgende Punkt stellt ein großes Geheimnis dar.

„Falls auf der Grundlage des Kompetenzrahmens festgestellt wird, dass ein Mitarbeiter seine Kompetenzen in mehreren Kategorien nicht nachweisen konnte (= nicht nachgewiesenes Niveau), ergreifen die Personalabteilungen von HR die Initiative, um jeden Fall individuell mit der betroffenen Abteilung zu analysieren.“

Auch wenn wir nicht mit allem einverstanden sind, was im OG 41 und den anderen Dokumenten steht, haben wir in den verschiedenen Sitzungen dennoch erreicht, dass folgende Verbesserungen aufgenommen wurden:

- Der Absatz über die „Culture juste“ wurde gestrichen.
- Möglichkeit, dass der/die Beschäftigte einen Widerspruch einbringen kann.
- Feedback vom Beschäftigten

Wir sind überrascht, dass Mitglieder und Delegierten von Syprolux uns nach Informationen über den OG 41 gefragt haben - die Transparenz bei ihnen ist dann doch nicht so groß, wie dies in der letzten Ausgabe vom Transport zu lesen war. Noch verwirrender ist die Behauptung, dass alle notwendigen Texte, sei es der OG 41 selbst, die Anhänge und die Durchführungsbestimmungen, vorliegen müssten, bevor man eine Stellungnahme und eine endgültige Erklärung von Syprolux erwarten könne. Offenbar haben sie diese bereits erhalten, da sie dem Entwurf vier Tage später im Verwaltungsrat zustimmten.

Unser Hauptkritikpunkt bleibt das Bewertungssystem und solange es das System gibt, werden wir uns bemühen, es wieder abzuschaffen.

Spätestens, wenn das Gesetz beim Staat verabschiedet ist und das Bewertungssystem wieder abgeschafft wird, werden wir uns um eine Anpassung unseres Statuts bemühen, denn dies muss getan werden.

Alle Delegierten des Syndikats Eisenbahnen

News 7 Oktober



▶ News OG 41 - Scan me!

Verlauf des Dossiers



▶ Historique - Scan me!

Intervention im Verwaltungsrat



▶ Intervention CA - Scan me!